
愛媛県総合科学博物館

指定管理者

№ 内容

[常設展の感想]（常設展への感想）

絵を描くのがよかった。いろんな体験を通して子供たちが学べてとても良かったです。（女性/7歳）

科学技術館がよかった。（女性/9歳）（男性/9歳）

自然館がおもしろかった。（女性/10歳）

すべてよかった。（男性/12歳）（男性/7歳）

丁寧な説明があり楽しかった。（女性/2歳）

回答

ご来館
らいかん

いただきありがとうございます。

当館
とうかん

で、さまざまな展示
てんじ

をご覧
らん

いただき、ご満足
まんぞく

の感想
かんそう

にとてもうれしく思
おも

います。

展示
てんじ

の内容
ないよう

は、毎年
まいとし

新
あたら

しいものに少
すこ

しづつ変
か

えております。また当館
とうかん

へお越
こ

しいただけると嬉
うれ

しく思
おも

います。

[常設展の感想]（常設展への要望）

恐竜を増やしてほしいです。（男性/28歳）

化石をもっと増やしてほしい。（女性/7歳）

回答

ご意見
いけん

ありがとうございます。

今
いま

すぐに展示
てんじ

を増
ふ

やすことは、スペースなどの状況
じょうきょう

から難
むずか

しいのですが、今後
こんご

の展示
てんじ

の更新
こうしん

や企画展
きかくてん

などの実施
じっし

の参考
さんこう

にさせていただきます。

これからも、自由
じゆう

な発想
はっそう

でご意見
いけん

をお願
ねが

いします。

[プラネタリウム]（感想）

プラネタリウムの迫力があった。（女性/12歳）

プラネタリウムおもしろかった。（男性/10歳）

プラネタリウムがよかった。（男性/8歳）

プラネタリウムがすごいと思った。（男性/14歳）

ワンピースのプラネタリウムがよかった。（女性/10歳）

回答

今回
こんかい

、新
しん

番組
ばんぐみ

の「ワンピース」をはじめとして、多
おお

くの皆様
みなさま

にご好評
こうひょう

をいただけてとてもよかったです。当館
とうかん

のプラネタリウムは世界
せかい

最大級
さいだいきゅう

で、臨場感
りんじょうかん

あ

ふれる星空
ほしぞら

映像
えいぞう

もお楽
たの

しみいただけたのではないでしょうか？番組
ばんぐみ

については定期的
ていきてき

に変更
へんこう

しておりまして、7月
がつ

からは新
あたら

しい2本
ほん

の番組
ばんぐみ

が登場
とうじょう

します。こ

ちらの方
ほう

も、ぜひご覧
らん

いただければと思
おも

いますので、またお越
こ

しください。

[イベント]（イベントの感想）

ダブレットなどでの顕微鏡が気に入った。（男性/53歳）

ミクロ展がよかった。（女性/7歳）（男性/8歳）（女性/9歳）

ミクロライフ展が楽しかった。（女性/8歳）（女性/42歳）

ポンポンクリップよかったです。（女性/11歳）

おもしろかったのは、ポンポンでいもむしクリップを作ったことです。（女性/8歳）

音の実験がおもしろい。（男性/44歳）

実験がよかった。（女性/3歳）（女性/6歳）（女性/7歳）

音のイベントが良かった。（男性/8歳）

回答

今回
こんかい

の春
はる

の巡回
じゅんかい

展
てん

「ミクロライフ展
てん

」は、ご覧
らん

いただいた皆
みな

さまからは、好評
こうひょう

のお声
こえ

をたくさんいただいております。私
わたし

たちスタッフにとっては大変
たいへん

励
はげ

み

になります。

また、サイエンスショーについても同様
どうよう

のお声
こえ

を多
おお

くいただき、スタッフ一同
いちどう

もやりがいを十分
じゅうぶん

に感
かん

じることができました。ありがとうございました。

これからも、たくさんの皆
みな

さんに楽
たの

しく学
まな

んでもらえる、特別展
とくべつてん

やイベントなどを開催
かいさい

しますので、何度
なんど

も博物館
はくぶつかん

に足
あし

を運
はこ

んでいただければ、とてもあり

がたいです。

[施設サービス]（施設の感想）

よかった。また来ます。（女性/50歳）

とても楽しかったです。（女性/10歳）

冷房が欲しかった。（男性/60歳）

人が多いからかもしれないけれど、休憩する所が少ない。（女性/10歳）

回答

お褒
ほ

めのお言葉
ことば

をいただきありがとうございます。

館内
かんない

は冷房
れいぼう

を使用
しよう

していたところではありますが、施設
しせつ

の構造
こうぞう

上
じょう

、どうしても温度
おんど

が上
あ

がりやすくなる場所
ばしょ

があり、冷房
れいぼう

の効
き

きが悪
わる

くなる場合
ばあい

がございま

す。改善
かいぜん

できるところは即
そく

対応
たいおう

させていただきますが、やむを得
え

ない場合
ばあい

もございますので、ご理解
りかい

ください。

休憩
きゅうけい

場所
ばしょ

について、館内
かんない

は動線確保
どうせんかくほ

の必要
ひつよう

性
せい

があり、可能
かのう

な範囲内
はんいない

での設置
せっち

とさせていただいておりますので、よろしくお願
ねがい

い致
いた

します。

[施設サービス]（施設の要望）

お手洗いを洋式にしてください。（男性/7歳）

ご飯の種類を増やしてほしい。（男性/40歳）

入場券売り場の人数を増やしてみてはどうですか？（女性/53歳）

回答

トイレについて、洋式
ようしき

トイレを今後
こんご

順次
じゅんじ

増
ふ

やしていく予定
よてい

としておりますのでよろしくお願
ねが

い致
いた

します。

レストランのメニューにつきましては、前向
まえむ

きに検討
けんとう

させていただきたいと思
おも

いますので、増
ふ

やしてほしいメニューがありましたら具体的
ぐたいてき

にお教
おし

えいただ

けると助
たす

かります。

入場券
にゅうじょうけん

売
う

り場
ば

の人数
にんずう

について、今後
こんご

検討
けんとう

させていただけたらと思
おも

います。ただ、業務
ぎょうむ

の都合上
つごうじょう

、どうしても配置
はいち

人数
にんずう

が少
すく

なくなってしまう場合
ばあい

もございま

すので、御理解
ごりかい

、御了承
ごりょうしょう

いただけますようよろしくお願
ねがい

い致
いた

します。

平成30年5月分アンケートに対する回答

1

ご意見

2

ご意見

3

ご意見

ご意見

ご意見

5

4

ご意見

6


